

2023年度
NO.2
5月号



小学部だより

作新学院小学部

2023年4月26日

<https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/>

春は、すべての花の開花が早いような気がします。3月下旬、桜の満開にはじまりスイセン・チューリップ・つつじなど半月から一ヶ月分も早い気がします。その代わり、新緑の薄緑色から徐々に濃い緑色へと移行行く色合いを見るにつけ、地面から力がみなぎり出し、上へ上へと伸びていく自然の営みに力をもっている感もあります。

政府は、新型コロナウイルス感染症に対し、連休明けの5月8日に感染症法上の位置づけを「5類」に移行する方針を発表しています。マスク着用も配慮すべき人が近くにいないければ原則としてマスクを着用しない日常となることでしょうか。もちろん、コロナウイルスが「終息」したわけではないので、感染予防・防止の構えを持ちつつとなることは明白です。三密回避が最優先の頃は「人にうつさない・うつされない」という緊張感のもと、人(相手)に近づくことさえ不安になったものです。しかし、人は信用に値するものです。コロナウイルスを正しく恐れながら、「信用に値する」部分を丁寧に再確認していけるような教育活動を実践実行していきたいと考えています。

保健室の先生紹介

4月から第2校舎にある保健室の先生が代わりました。大島秀子(おおはたひでこ)先生が常駐しています。保健室の先生として「健康第一」がモットーだそうです。その意味でも「朝食は必ず食べてから登校してほしい」と真剣に話していました。小学部の子どもたちは、遠くからでも声をかけてくれたり挨拶を欠かさずしてくれるので「大好き」と仰っていました。校内で見かけたら、どんどん声をかけてほしいとのことです。

「よろしくお願ひします。」

5月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	聖話	17	水	授業参観(偶数学年)
9	火	クラブ	18	木	授業参観(奇数学年)
10	水	B日課・スポーツテスト(1~3年生)	19	金	プール授業(2・3年)
10	水	修学旅行(6年)~5/12(金)まで	22	月	聖話
11	木	田植え(5年生と幼稚園年長)	23	火	必修クラブ
12	金	遠足	24	水	学力テスト~26(金)
15	月	遠足予備日	29	月	火災訓練
16	火	必修クラブ 田植え予備日	30	火	委員会発表(中央・給食) 必修クラブ

春の遠足行き先

1年:八幡山公園 2年:益子 3年:大谷方面 4年:霧降高原
5年:足尾銅山・富弘美術館 *詳細は学年ごとのお知らせをご覧ください。

連絡事項

1. 修学旅行 10(水)~12(金)
横浜・鎌倉・箱根方面に二泊三日の修学旅行に出かけます。小学部の修学旅行は、新幹線を使います。できるだけ現地滞在の時間を長くし貴重な体験を積むことを目的としています。
2. 幼小連携田植えの体験授業 11日(木)
幼小連携事業の一つとして実施します。幼稚園年長組と5年生が体験します。
3. すでに5・6年生は、学院の総合体育館の温水プールで水泳授業が始まっています。
1~4年生は、5月から6月にかけてビックツリーで水泳の授業が始まります。詳しくは、後日発行するお便りで確認してください。
4. 授業参観について ◇17日(水) 2・4・6年生 ◇18日(木) 1・3・5年生
※授業参観は2時限目(9:55~10:40)に行います。駐車場は西駐車場です。

新役員の紹介

(役員名簿は児童配布のおたよりに掲載していますのでご確認ください。)

◇4/25(火)、4年生が「自転車安全教室」を体験しました

小学部では、日頃より交通安全の啓発・指導に力を入れています。毎年4年生を対象に自転車安全教室を開催しています。交通規則の遵守・自転車の安全な乗り方はもちろんですが、横断歩道を渡る際は「手を挙げて渡る」だけでなく「運転手と目を合わせ、横断歩道を渡るという意思を伝える」ことも重要なことと朝礼等で講話として取り上げています。合わせて、乗車用ヘルメットの着用が最も重要なことだと伝えました。自転車は便利な乗り物ですが、安全・安心に使うためにも、ご家庭でよく話し合われることをお勧めします。